



Bezirksobmann Peter Kirchengast,  
Obmann Christoph Winter ÖAAB-GU

## Ein neuer ÖAAB-Obmann in Gratkorn

Nach einer längeren Auszeit und die dadurch stillgelegt ÖAAB-Ortsgruppe in Gratkorn gab es unter der Initiative von FCG-Funktionär Christoph Winter, Funktionär der Fraktion Christlicher Gewerkschafter, eine Wiederaufnahme der schwarzen Arbeitnehmerbewegung. ÖAAB-Bezirksobmann Peter Kirchengast leitete die Wahl und führte durch die einzelnen Abstimmungen. In einer geheimen Abstimmung wurde Winter einstimmig zum neuen Obmann für die nächsten fünf Jahre gewählt. Die übrigen Mitglieder des ÖAAB-Ortsgruppenvorstandes wurden per Handzeichen ebenfalls einstimmig bestätigt.

# Die Unternehmerspitze aus dem Bezirk ist top

Die „Top of Styria“ stehen fest, aus Graz-Umgebung sind 16 Unternehmen im Ranking mit dabei.

Jedes Jahr werden die herausragendsten Unternehmenspersönlichkeiten als die Spitze der Steiermark, die „Top of Styria“, geehrt.

### 16 Unternehmen dabei

Das Wirtschaftsmagazin „Top of Styria“ hat wieder die Top-100-Unternehmen des Landes vor den Vorhang geholt. In diesem alljährlichen Ranking werden über ein anonymes Abstimmungsverfahren von Juroren aus Wirtschaft und Industrie, Wissenschaft und Medien die Umsätze und auch die Anzahl

der Mitarbeiter bewertet, um darüber hinaus die Bilanz beim finanziellen Erfolg in Augenschein zu nehmen. Geehrt werden führende Unternehmen in den Kategorien „Produktion“, „Handel, Dienstleistung, Tourismus“ und „Innovation“. Unter den 100 wirtschaftskräftigsten Unternehmen sind insgesamt 16 aus dem Bezirk, davon vier aus dem Norden, vertreten: mit der Sappi Austria Produktions-GmbH & Co KG aus Gratkorn auf Platz 13 (gleichbleibend), der MM Frohnleiten GmbH aus Frohnleiten auf Platz 26 (aufgestiegen) sowie der Frohnleitner Komptech GmbH auf Platz 53 (aufgestiegen) und der Payer International Technologies GmbH aus St. Bartholomä auf Platz 61 (abgestiegen). Ganz vorne, auf Platz zwei, mischt aus dem Bezirk die



Der Papierriese aus Gratkorn ist auf Platz 13 positioniert.

Sappi

ams Osram AG aus Premstätten mit und konnte sogar noch drei Plätze im Vergleich zum letzten Jahr gutmachen. Nicht mehr im Ranking der Top 100 im Vergleich zum letzten Jahr sind sowohl die Wenzel logistics GmbH, Premstätten als auch die FRIKUS Transportlogistik GmbH, Premstätten.

## Warum der Matratzenkauf so schwerfällt

„Jeder Mensch ist anders, so viel steht fest“, so Gordon Hengst, der seit über fünf Jahren Menschen bei der Auswahl der richtigen Matratze begleitet. Denn das ist für viele Menschen eine Herausforderung. Das kurze Probeliegen und die Flut an Informationen im Internet erschweren die Entscheidung. „Das größte Risiko beim Matratzenkauf besteht darin, dass sich die Langzeitwirkung einer Matratze erst nach mehreren Wochen wirklich offenbart“, so Hengst.

Forscher aus dem Salzburger Schlafforschungsinstitut Proschlaf war genau dieses Problem ein Dorn im Auge. Die Lösung liegt in einer Liegedruckmessung am eigens entwickelten Liege-Simulator. Dabei werden die körperlichen Gegebenheiten erhoben und danach in einer dem Körper exakt angepassten Matratze



Gordon Hengst ist geprüfter Schlafberater in Graz. Foto: schlafTEQ

umgesetzt. Dabei ermittelt ein vom Institut geprüfter Schlafberater auch, welche Materialien verwendet werden sollen (Kaltschaum, Naturlatex, Federkern etc.). Im Brauquartier 3 in Graz bietet G. Hengst den vom Institut Proschlaf entwickelten Test kostenlos an. Die so ermittelte Matratze kann auch erworben werden. Ein im Kaufpreis enthaltener Nachbetreuungsservice ermöglicht auch nach dem Kauf Anpassungen, falls nötig. WERBUNG

## Welche Matratze braucht mein Körper?

**schlafTEQ**  
Ihr Schlafexperte in Graz

Der Liege-Simulator berechnet Ihre ideale Matratze – schnell, unkompliziert, verlässlich.



Jetzt online einen Termin vereinbaren.

Liegedruckmessung +  
Körperstützprofil =  
Ihre passgenaue Matratze



TERMINE UNTER: Tel. 0316 71 39 88 • [graz@schlafTEQ.at](mailto:graz@schlafTEQ.at) • [schlafTEQ.at](http://schlafTEQ.at)

## HURRA, ICH BIN DA!

Schicken Sie uns ein Foto Ihres Babys mit den Geburtsdaten per Mail an: [gu-nord@regionalmedien.at](mailto:gu-nord@regionalmedien.at)



MeinBezirk.at

